

CAREER TUESDAY - RÜCKBLICK

26.01.2015 ▪ 17:45 – 19:15 ▪ Hörsaal XXIII, WiSo-Schlauch

Unternehmerische Persönlichkeiten gesucht

Heute begrüßten wir Michael Meyer (Consultant, seit 2010 bei Bain) und Martin Sternal (Associate Consultant, seit 2015 bei Bain).

Bain & Company ist eine der weltweit führenden Managementberatungen mit über 6.000 Mitarbeitern weltweit. Das Unternehmen unterhält 53 Büros in 34 Ländern. Der Hauptsitz der deutschen Niederlassung ist München und im deutschsprachigen Raum sind ca. 700 Mitarbeiter für das Unternehmen tätig.

Bain & Company unterstützt Unternehmen industrie- und länderübergreifend bei wichtigen Entscheidungen zu Strategie, Operations, Technologie, Organisation, Private Equity sowie Mergers & Acquisitions. Bainies arbeiten stets pragmatisch und ergebnisorientiert. In der Projektarbeit mit den Klienten steht das Thema Kundenorientierung immer im Zentrum der Strategieentwicklung.

Als Neuling bei Bain beginnt man als Generalist, wobei man seine präferierten Industriezweige und Unternehmensbereiche durchaus anbringen kann. Erst im Laufe der Zeit spezialisiert man sich auf einen Fachbereich. Unter dem Motto „A Bainie never lets another Bainie fail“ stehen Bainies füreinander ein und wachsen im Team über sich hinaus. Beide Unternehmensvertreter untermauerten dies mit Beispielen und eigenen Erfahrungen aus ihren Anfängen bei Bain.

Das Unternehmen unterstützt pro-bono Projekte und die Mitarbeiter engagieren sich an einem Tag im Jahr in sozialen, ökologischen oder pädagogischen Projekten.

Einstiegsmöglichkeiten bei Bain&Company

Bei Bain&Company werden motivierte und unternehmerisch denkende, teamorientierte und darüber hinaus selbstständig arbeitende Top-Talente diverser Fachbereiche mit erster Berufserfahrung gesucht. Grundsätzlich besteht die Möglichkeit ab dem 4. Fachsemester ein Praktikum bei Bain & Company zu absolvieren. Der ideale Zeitraum für ein Praktikum beträgt 10-12 Wochen.

Egal ob als PraktikantIn, UniversitätsabsolventIn oder Professional - ein Einstieg ist jederzeit möglich. Die Bewerbung sollte für eine Festanstellung etwa 3-4 Monate und für ein Praktikum etwa 6 Monate vor dem geplanten Start eingehen.

Neben sehr guten Leistungen während des Studiums sowie erster Auslandserfahrung (Praktika im Ausland, Auslandssemester) gehören relevante praktische Erfahrungen zu den Einstellungskriterien.

Der Recruitingtag gliedert sich in ein persönliches Gespräch und Case Interviews. Im Anschluss an die Gespräche erhalten die Bewerber unmittelbares Feedback.

Weitere Informationen zu den Einstiegsmöglichkeiten finden Sie auf der Internetseite unter www.joinbain.de.